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外国のことばで情報をのせています

2021年5月21日

がいこく じょうほう

あたら

◆１８のことばで見ることができます

無料で見ることができます
むりょう み

※更新の状況は、言語によって違います
こうしんじょうきょう げんご

ワクチンの注射について
ちゅうしゃ

み

・予約の方法やスケジュールについて

こんな内容があります

・ワクチンの注射はいつ、どこでできる？

・ワクチンの注射を受ける順番について

ないよう

ちゅうしゃ

ちゅうしゃ う じゅんばん

よやく ほうほう

ちが

https://www.nhk.or.jp/nhkworld-blog/200/449742.html?cid=wohk-

doml-org_vod_vaccination_updates_gs-202105-003 
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